



ihAN

unicef  | para cada niño

El Hospital Universitario Príncipe de Asturias (Alcalá de Henares)

HA SIDO **ACREDITADO COMO HOSPITAL IHAN**

La IHAN, RECONOCE que este hospital

cumple en la actualidad los Diez Pasos y todos los requisitos de apoyo a la lactancia del proyecto internacional de OMS-UNICEF "Baby Friendly Hospital Initiative"

Madrid, a 1 de Junio de 2021

Fdo: Salomé Laredo Ortiz.
Presidenta IHAN-España.

Fdo.: Manuel Moro Serrano.
UNICEF – Comité Español.

Los hospitales IHAN garantizan una formación específica en lactancia materna de todos sus profesionales y ofrecen a las mujeres la mejor asistencia al nacimiento y la lactancia.
Esta acreditación tiene una validez de cinco años y podrá ser renovada con evaluaciones periódicas que confirmen el mantenimiento de los niveles de cumplimiento.